

PREFACE

L'accueil bienveillant et sympathique que le public a bien voulu faire à mon livre *Gustave ou un héros canadien*, me fait espérer que cette nouvelle publication aura le même succès.

Comme *Gustave*, ce livre traite de questions religieuses, questions de la plus haute importance que tout catholique doit bien comprendre, s'il veut réfuter avec facilité les arguties et les accusations lancées contre notre Eglise par nos frères séparés.

Albert, notre héros, défend bravement sa foi ; ses réponses, tout en étant populaires et à la portée de tous, sont strictement en accord avec les sublimes doctrines de notre sainte Eglise. Animé